



Communiqué de Presse
20 06 2016



Congrès UNSA-Ferroviaire

Une nouvelle équipe fédérale élue, au service des salariés

L'UNSA-Ferroviaire a tenu son quarante-septième congrès du 14 au 17 juin à Vittel (Vosges). De riches débats constructifs ont émaillé ce congrès permettant un focus sur les trois années écoulées, ainsi que l'élaboration et l'enrichissement de nouvelles résolutions, au seul bénéfice des salariés, pour la mandature 2016/2019.

Une nouvelle équipe fédérale a été mise en place par le congrès; Roger Dillenseger et Benoit Vienne sont respectivement élus aux fonctions de Secrétaire Général et de Secrétaire Général Adjoint de la fédération. Seize Secrétaires Fédéraux, incluant quatre Secrétaires de zone, complètent ce nouveau binôme.

Le modèle syndical UNSA, marqueur unique de l'autonomie alliant valeurs humanistes et solidaires, a été confirmé et plébiscité par l'ensemble des cinq cents congressistes présents...

Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Benoit Vienne
Secrétaire Général Adjoint
06 08 36 41 71



UNSA-Ferroviaire

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS

Tél : 01 53 21 81 80 • Fax : 01 45 26 46 65 • federation@unsa-ferroviaire.org



UNION NATIONALE DES SYNDICATS AUTONOMES

47^{ème} congrès

Du 14 au 17 juin 2016

Vittel



*L'UNSA, syndicalisme de référence
des salariés du ferroviaire*

www.unsa.ferroviaire.org